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ABSTRAK
Skripsi dengan judul “Pengaruh Kegiatan Ekstrakurikuler terhadap  Hasil Belajar Matematika Siswa Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 Tahun Ajaran 2012/2013” ini ditulis oleh Toifan Lutfi, NIM 3214093129 dibimbing oleh Dr. Eny Setyowati, S.Pd. MM, NIP. 19760506 200604 2002.

Kata kunci: Kegiatan ekstrakurikuler, Hasil Belajar Matematika

Kegiatan ekstrakurikuler merupakan kegiatan pendidikan di luar mata pelajaran yang mendorong pembinaan nilai dan sikap demi untuk mengembangkan minat dan bakat siswa yang sebagai generasi muda yang harus dipersiapkan memahami pola pikir matematis dalam mengurai dan mengatasi masalahnya sendiri yang semakin kompleks seiring perkembangan kehidupan, juga harus dipersiapkan menggali 'ibrah dari para matematikawan dalam memberikan sumbangan pemikiran matematis bagi dinamisasi peradaban dunia, agar senantiasa komitmen menjadi generasi penerus yang andal dalam memperjuangkan cita-cita kehidupan berbangsa, bernegara, dan beragama di masa mendatang

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah  1. Apakah ada pengaruh kegiatan ekstrakurikuler bidang kepramukaan terhadap hasil belajar matematika siswa di MAN Tulungagung 1 tahun ajaran 2012/2013? 2. Apakah ada pengaruh kegiatan ekstrakurikuler bidang Palang Merah Remaja (PMR) terhadap hasil belajar matematika siswa di MAN Tulungagung 1 tahun ajaran 2012/2013? 3. Apakah ada pengaruh kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar matematika siswa MAN Tulungagung 1 tahun ajaran 2012/2013?.

Pola penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian survey. Populasi penelitian ini adalah Siswa kelas X dan XI di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 semester genap tahun pelajaran 2012-2013 yang berjumlah 707 siswa. Sampel : 36 siswa yang aktif dalam kegiatan ekstrakurikuler bidang kepramukaan dan 32 siswa yang aktif dalam kegiatan ekstrakurikuler  bidang PMR. Sumber data : responden dan dokumentasi. Variabel bebas : kegiatan ekstrakurikuler (dengan sub variabel : kegiatan ektrakurikuler bidang kepramukaan dan bidang PMR). Metode pengumpulan data : observasi, dokumentasi, angket, interview. Teknik analisis data : metode deduktif untuk menganalisis data teoritis, metode induktif untuk menganalisis data empiris dengan menggunakan serangkaian uji yaitu uji normalitas, Anareg 1 jalur dan chi-kuadrat. 

Hasil penelitian menunjukkan 1. Tidak ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler pramuka  terhadap hasil belajar matematika  siswa di MAN Tulungaung 1, berdasarkan Perbandingan harga  sebesar 0,07 dengan  sebesar 4,13 pada taraf 5% menunjukkan bahwa . 2. Tidak ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler PMR  terhadap hasil belajar matematika  siswa di MAN Tulungaung 1, berdasarkan perbandingan harga  sebesar 1,87 dengan  sebesar 4,17 pada taraf 5% menunjukkan bahwa .  3. Tidak ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar matematika siswa di MAN Tulungaung 1, berdasarkan Perbandingan harga  sebesar 0,38 dengan  sebesar 5,99 pada taraf 95% menunjukkan bahwa .

ABSTRACT
Thesis with the title “The Effect of Extracurriculer Activities for Students Learning Outcomes Math Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 Academic Year 2012/2013” was written by Toifan Lutfi NIM 3214093129 guided by Dr. Eni Setyowati, S.Pd. MM, NIP. 19760506 200604 2002. 

Keywords: Extracurricular Activities, Math Learning Outcomes.

Extracurricular activities are educational activities outside of the subjects that encourages coaching values and attitudes in order the develop their interests and talents of students as young people must be prepared to understand the mathematical mandset in breaking down and solve their own problems are increasingly complex as the development of life, must also be prepared to dig lessons of the mathematicians in mathematical thinking contribute to the dynamics of world civilization, a commitment to always be reliable next generation in the fight for the ideals of the nation, state, and faith in future.

The formulation of the problem in this study is : 1. Are there any areas of influence axtracurricular activities scouting on student mathematics learning outcomes in the Madrasah aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 of the school year 2012/2013?. 2. Are there any areas of influence axtracurricular activities of the youth Red Cross (YRC)  on student mathematics learning outcomes in the Madrasah aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 of the school year 2012/2013?. 3. Are there any areas of influence axtracurricular activities on student mathematics learning outcomes in the Madrasah aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 of the school year 2012/2013?.

This pattern is a quantitative research study with this type of survey research. The study population was astudent of class X and XI in Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1 semester of academic year 2012/2013, which totaled 707 students. Sample: 36 students are active in extracurricular activities and field scouting 32 students who are active in the field of axtracurricular activities the Youth Red Cross (YRC). Sources of data: respondent and documentatition. Independent variables: actracurricular activities (with sub variables: axtracurricular activities and field scouting and Youth Red Cross (YRC). Methods of data collections: observation, documentation, questionnaire, interview. Data analysis techniques: a deductive method for analyzing the teoritical data, inductive methods for analyzing empirical data using a series of tests that test for normality, regression analysis 1 and chi-square lines.

The result showed: 1. There is no significant relationship between extracurricular activities scout (x1) on mathematics learning outcomes (Y) students in the Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungaung 1, the foundation Fempirical comparison of 0,07 the Ftheoretical of 4,13 at the 5% level shows the Fempirical < Ftheoretical. 2. There is no significant relationship between extracurricular activities Youth Red Cross (PMR) (x2) on mathematics learning outcomes (Y) students in the Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungaung 1, the foundation Fempirical comparison of 1,87 the Ftheoretical of 4,17 at the 5% level shows the Fempirical < Ftheoretical. 3. There is no significant influence of extracurricular activities on students mathematic learning outcomes in the Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Tulungagung 1, chi-squareempirical comparison of prices of 0,38 with the chi-squaretheoretical of 5,99 at 95% level indicates chi-squareempirical < chi-squaretheoretical.


الملخص

تمت كتابة أطروحة تحت عنوان "أثر الأنشطة اللاصفية للطلاب مخرجات التعلم الرياضيات إدارية المدارس الدينية عاليه نيغيري ١ عام الدراسي ٢٠١٣/٢٠١٢" من قبل لطفي طائفا نيم ٣٢١٤٠٩٣١٢٩ تسترشد د. ايني ستيواتي الماجستير ، خطة التنفيذ الوطنية. ٢٠٠٢٢٠٠٦٠٤١٩٧٦٠٥٠٦

كلمات البحث: الأنشطة اللاصفية، ونتائج تعلم الرياضيات

الأنشطة اللاصفية هي أنشطة تعليمية خارج من الموضوعات التي تشجع القيم التدريب والمواقف من أجل تطوير مصالحهم ومواهب الطلاب والشباب يجب أن يكون مستعدا لفهم عقلية رياضية في تحطيم وحل مشاكلهم معقدة على نحو متزايد مع تطور الحياة، ويجب أيضا أن تكون مستعدة لحفر دروس الرياضيات في التفكير الرياضي تساهم في ديناميات الحضارة العالمية، والالتزام يكون دائما الجيل القادم موثوق بها في النضال من أجل المثل العليا للأمة، والدولة، والإيمان في المستقبل

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هو١. هل هناك أي مجالات الأنشطة اللامنهجية تأثير الكشفية على الرياضيات نتائج تعلم الطلاب في البلاد إدارية المدارس الدينية عاليه ١ من العام الدراسي ٢٠١٣/٢٠١٢؟ ٢. هل هناك أي مجالات الأنشطة اللامنهجية النفوذ للصليب الأحمر للشباب على الرياضيات نتائج تعلم الطلاب في البلاد إدارية المدارس الدينية عاليه ١ من العام الدراسي ٢٠١٣/٢٠١٢؟ 3. هل هناك أي تأثير من الأنشطة اللامنهجية في الرياضيات الطلاب نتائج التعلم بلد إدارية المدارس الدينية عاليه ١ من العام الدراسي ٢٠١٣/٢٠١٢؟

هذا النمط دراسة بحثية الكمي مع هذا النوع من البحوث المسحية. وكان مجتمع الدراسة وهو طالب من فئة العاشر والحادي عشر في المدارس الدينية إدارية عاليه نيغيري ١ فصل دراسي من العام الدراسي ٢٠١٣/٢٠١٢ والبالغة ٧٠٧ طلاب. أخذ العينات: أخذ العينات هادف. عينة: ٣٦ طالبا تنشط في الأنشطة اللامنهجية والاستطلاع الميداني ٣٢ طالبا الذين ينشطون في مجال الأنشطة اللامنهجية للصليب الأحمر للشباب. مصدر البيانات: المدعى وثائق. المتغيرات المستقلة: أنشطة اللامنهجية (مع متغيرات فرعية هي: الأنشطة اللامنهجية والاستطلاع الميداني حقول شباب الصليب الأحمر). طرق جمع البيانات: الملاحظة والتوثيق والاستبيان، والمقابلة. تقنيات تحليل البيانات: طريقة استنتاجي لتحليل البيانات النظرية، الطرق الاستقرائية لتحليل البيانات التجريبية باستخدام سلسلة من الاختبارات التي اختبار الحياة الطبيعية، وتحليل الانحدار وخطوط ١ خي مربع.

أظهرت النتائج ١. لا توجد علاقة ذات دلالة إحصائية بين الأنشطة اللامنهجية الكشفية (١X) على الرياضيات نتائج التعلم (Y) طالبا وطالبة في المدارس الدينية عاليه البلاد تولونج اجونج ١ (F السعر مقارنة تطبيقية من ٠٠٠٫٧ مع F النظرية من ٤٫١٣ عند مستوى ٪٥ و ٧٫٤٤ عند مستوى ٪١ ويبين التجريبية F < F النظرية) ٢. لا توجد علاقة ذات دلالة إحصائية بين الأنشطة اللامنهجية الصليب الأحمر الشباب (٢X) على الرياضيات نتائج التعلم (Y) طالبا وطالبة في المدارس الدينية عاليه البلاد تولونج اجونج (F التجريبية مقارنة سعر ١٫٨٧ مع F النظرية من ٤٫١٧ عند مستوى ٪٥ و ٧ ، ٪٥٦ في المستوى ١ يبين التجريبية F < F نظري) ٣. ليس هناك تأثير كبير من الأنشطة اللامنهجية في الرياضيات نتائج الطلاب التعلم في البلاد إدارية المدارس الدينية عاليه ١(تشي مربع مقارنة التجريبية للأسعار ٠٫٣٨٨ مع تشي النظرية المربعة من ٥٫٩٩ في مستوى ٪٩٥ و ٩٫٢١ عند مستوى ٪٩٩ إلى تشي مربع التجريبية < تشي مربع النظرية.
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